

Forum Schmiede erhält den Walter-Picard-Preis 2016 (17.03.2016)



Im Rahmen einer Feierstunde wurde der Verein Forum Schmiede e.V. für seine Arbeit, die sich insbesondere der Integration von Menschen mit seelischen Problemen oder zumindest die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zum Ziel gemacht hat, erstmals ausgezeichnet.

Der Landeswohlfahrtsverband schreibt alle 2 Jahre den „Walter-Picard-Preis“ für besondere Verdienste in der gemeindepsychiatrischen Versorgung der hessischen Bevölkerung aus. Damit will der LWV Hessen die Verdienste von Professor Picard würdigen, Reformideen der Psychiatrie-Enquete weiterentwickeln und realisieren sowie die Öffentlichkeitsarbeit zugunsten psychisch kranker Menschen verstärken.

Im Rahmen dessen, hat sich die Stadt Taunusstein im Bereich Vereinsförderung unter Federführung von Karl-Heinz Cramer um den ausgeschriebenen Preis beworben. Der Verwaltungsausschuss des Landeswohlfahrtsverbandes Hessen hat sich der Bewerbung angenommen und den Verein Forum Schmiede als Preisträger 2016 ausgewählt. Im Rahmen einer Freistunde konnte dann am Donnerstag, 10. März der Preis in Form einer Skulptur von der Vorsitzenden vom Forum Schmiede e.V. Frau Heidi Höhn in Begleitung einiger Mitglieder und Karl-Heinz Cramer von der Stadt entgegen genommen werden. In dem feierlichen Rahmenprogramm wurde auch den vielen ehrenamtlichen Helfern „Dank und Anerkennung“ ausgesprochen, wohlwissend dass ohne diese Unterstützung eine derartige gute Arbeit nicht leistbar ist.

Quelle: <http://www.taunusstein.de/inhalte/1023559/aktuelles/45425/forum-schmiede-erhaelt-den-walter-picard-preis-2016/index.html>
Druckdatum: 01.04.2016 02:46